

Bajan calificación a fondo de Compass

22 Octubre, 2012 - 16:34

Credito:

Redacción / El Economista



Foto: Archivo / El Economista

La administradora Compass Investments dio a conocer a los inversionistas que la sociedad de inversión Compass Investments Cuatro (DEUDA+) cambió su calificación de AA/3 a AA/4.

En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) indicó que los inversionistas de la sociedad de inversión que, en razón de la modificación a la calificación de riesgo, no deseen permanecer en la misma tendrán el derecho de que la propia sociedad les adquiera la totalidad de sus acciones a precio de valuación y sin la aplicación de diferencial alguno.

Al respecto, detalló que los inversionistas contarán con un plazo de 30 días hábiles contados a partir del día de hoy para llevar a cabo esta acción.

Cabe recordar que en días pasados Fitch Ratings bajó la calificación de riesgo de mercado de DEUDA+ a un nivel moderado 4(mex) desde el nivel bajo a moderado 3(mex) y ratificó la nota de administración y calidad de activos alta AA(mex).

La agencia explicó que modificó a la baja la calificación de riesgo de mercado debido a la composición que ha mostrado su cartera de valores en los últimos meses, la cual ha incluido instrumentos con plazos y días de revisión de tasa efectivos mayores, reflejando indicadores acordes a una moderada sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado.

Por otra parte, dijo que la confirmación de la calificación de administración y calidad de activos alta AA(mex) de DEUDA+, se da por su estructura crediticia que ha mostrado la cartera de valores.

fondos@eleconomista.com.mx